

Bogor, Dalam wadah diseminasi hasil penelitian dan analisa akan adanya tantangan pembangunan berbagai sektor pada pertanian, peternakan, perikanan, kehutanan, teknologi informasi dan sosial ekonomi, LPPM Institut Pertanian Bogor menyelenggarakan SEMINAR NASIONAL, "Seminar Hasil Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Tahun 2016", dengan tema "Inovasi Untuk Kedaulatan Pangan". Pada Kamis, 1 Desember 2016 di IPB International Convention Center (IICC).

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Institut Pertanian Bogor bekerjasama dengan IPB International Certified Training wadah para peneliti-peneliti terutama peneliti dari Institut Pertanian Bogor dengan riset dan inovasi penelitiannya untuk dapat mempublikasikan hasil yang telah dilakukan

Peserta yang hadir dalam seminar tersebut berasal dari kalangan peneliti, praktisi, akademisi, mahasiswa, profesional, pelaku usaha, tokoh masyarakat, penggiat lembaga swadaya masyarakat, serta pihak-pihak lain yang memiliki minat dan potensi untuk memberikan sumbang saran bagi sektor pertanian, peternakan, perikanan, kehutanan, teknologi informasi dan sosial ekonomi.

Prof. Memen Surahman, M.Sc selaku ketua pelaksana mengatakan Secara garis besar penelitian di IPB difokuskan terhadap 6 bidang yaitu Pangan, Energi, Sumberdaya Alam dan Lingkungan, Biologi & Kesehatan, Sosial Ekonomi dan Budaya dan Teknologi & Rekayasa.

Melalui 6 fokus tersebut diharapkan dapat memberikan kontribusi inovasi terhadap pencapaian kedaulatan pangan, Imbuhnya.

Dalam sambutannya Menristekdikti yang diwakili oleh Ditjen Penguatan Riset dan Pengembangan- Muh Dimiyati mengatakan Pertumbuhan Publikasi Internasional Terindeks Scopus 2016, posisi Indonesia belum menggembirakan, yaitu masih dibawah Malaysia (18.811), Thailand (9.963), Indonesia (7.463). Kemenristekdikti terus mendukung iklim penelitian diindonesia dengan mengeluarkan kebijakan yang menjadi stimulus bagi peneliti.

Hasil penelitian yang dilakukan oleh para peneliti secara tidak langsung memiliki peran yang sangat penting dalam upaya penegakkan kedaulatan, keberlanjutan sumber daya alam, kebermanfaatan sumber daya alam di berbagai sektor serta kesejahteraan masyarakat Indonesia. Dukungan hasil riset dan inovasi pada bidang pertanian, pangan, energi, dan maritim dalam pengelolaan dan pemanfaatan potensi sumberdaya alam akan memberikan dampak bagi pencapaian kedaulatan, keberlanjutan dan kesejahteraan masyarakat itu sendiri. Hasil penelitian yang ada memiliki peran strategis karena akan menghasilkan rekomendasi bagi para pembuat kebijakan.

Pelaksanaan seminar nasional ini diharapkan mampu menjadi ajang komunikasi dan pertukaran informasi penelitian dan analisis kebijakan berbagai sektor yaitu pertanian, peternakan, perikanan, kehutanan, teknologi informasi dan sosial ekonomi.